

**PENGARUH *DIGITALISASI PAYMENT* ZAKAT TERHADAP TINGKAT
PARTISIPASI *MUZAKI* DI BAZNAS KOTA MOJOKERTO**

SKRIPSI

Oleh:

Neva Nanda Azzahra

20211700229026



Dosen Pembimbing :

Sundari M.Pd

NIDN.2125118702

PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2025

SKRIPSI
PENGARUH *DIGITALISASI PAYMENT ZAKAT* TERHADAP
TINGKAT PARTISIPASI *MUZAKI* DI BAZNAS
KOTA MOJOKERTO

Skripsi
Diajukan Kepada:
Fakultas Syariah Universitas Pesantren KH. Abdul Chalim
Untuk memenuhi satu persyaratan dalam menyelesaikan
Program Sarjana Ekonomi Syariah

Oleh:
UNIVERSITAS
KH. ABDUL CHALIM
Neva Nanda Azzahra

20211700229026

PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO

2025

ABSTRAK

Neva Nanda A, 2025, Pengaruh *Digitalisasi Payment Zakat Terhadap Tingkat Partisipasi Muzaki di Baznas Kota Mojokerto*. Skripsi Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Universitas Kh. Abdul Chalim, Pembimbing. Sundari M. Pd

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh digitalisasi payment zakat terhadap tingkat partisipasi muzaki dalam menunaikan zakat di baznas kota mojokerto, Latar belakang penelitian ini didasarkan pada fenomena perkembangan teknologi digital yang telah merambah berbagai aspek kehidupan, termasuk dalam sistem pembayaran zakat. Digitalisasi payment memberikan kemudahan bagi muzaki untuk menunaikan zakat secara online melalui berbagai platform seperti e-wallet, transfer bank, maupun QR Code.

Penelitian ini membuktikan dan menganalisis apakah terdapat pengaruh *Digitalisasi Payment Zakat* secara simultan terhadap Tingkat Partisipasi Muzaki Di Baznas Kota Mojokerto dan membuktikan dan menganalisis apakah terdapat pengaruh secara parsial terhadap Tingkat Partisipasi Muzaki Di Baznas Kota Mojokerto. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survei melalui kuesioner yang disebar kepada muzaki di baznas kota mojokerto, Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Data primer berasal dari kuesioner sedangkan data sekunder berasal dari perpustakaan atau dari laporan-laporan penelitian terdahulu, Jumlah sample yang digunakan sebanyak 83 responden. Responden yang dipilih adalah muzaki yang melakukan zakat melalui Digital Payment di Baznas Kota Mojokerto.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Digitalisasi Payment Zakat* secara simultan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Tingkat Partisipasi Muzaki di Baznas Kota Mojokerto. Hal tersebut dibuktikan dari nilai T hitung sebesar 17.946 yang lebih besar dibandingkan nilai T tabel sebesar 1,989 dengan signifikansi sebesar 0,000. dari hasil R² (Koefisien Determinasi) sebesar 0,797 atau (79,7%) dan sisanya 20,3% dipengaruhi oleh variabel lain di luar model penelitian ini.

Kata Kunci: *Digitalisasi Payment Zakat, Tingkat Partisipasi Muzaki*

ABSTRACT

Neva Nanda A, 2025, The Effect of Digitalization of Zakat Payment on the Level of Muzaki Participation at Baznas Mojokerto City. Sharia Economics Thesis, Faculty of Sharia, Kh. Abdul Chalim University, Supervisor: Sundari M. Pd

The research entitled "The Effect of Digitalization of Zakat Payment on the Level of Muzaki Participation in Baznas Mojokerto City" this study aims to determine the effect of digitalization of zakat payment on the level of muzaki participation in paying zakat in Baznas Mojokerto City, The background of this research is based on the phenomenon of digital technology development that has penetrated various aspects of life, including the zakat payment system. Digitalization of payment makes it easier for muzaki to pay zakat online through various platforms such as e-wallet, bank transfer, and QR Code.

This study proves and analyzes whether there is a simultaneous influence of Digitalization of Zakat Payment on the Level of Muzaki Participation in Baznas Mojokerto City and proves and analyzes whether there is a partial influence on the Level of Muzaki Participation in Baznas Mojokerto City. This study uses a quantitative approach with a survey method through a questionnaire distributed to muzaki in Baznas Mojokerto City. The data used are primary and secondary data. Primary data comes from questionnaires while secondary data comes from libraries or from previous research reports. The number of samples used is 83 respondents. The selected respondents are muzaki who pay zakat through Digital Payment in Baznas Mojokerto City.

The results of this study indicate that the Digitalization of Zakat Payment simultaneously has a significant influence on the Muzaki Participation Level at Baznas Mojokerto City. This is evidenced by the calculated T value of 17.946 which is greater than the T table value of 1.989 with a significance of 0.000. from the results of R² (Coefficient of Determination) of 0.797 or (79.7%) and the remaining 20.3% is influenced by other variables outside this research model.

Keywords: Digitalization of Zakat Payment, Muzaki Participation Level

خلاصة

، نيفا ناندا أ، ٢٠٢٥، تأثير رقمنة دفع الزكاة على مستوى مشاركة المزاكي في مدينة بازناس موجو كيرتو. أطروحة في الاقتصاد الشرعي
كلية الشريعة، جامعة خ. عبد الحليم، المشرف: سونداري م. ب

عنوان البحث "أثر رقمنة دفع الزكاة على مشاركة الزكاة في مدينة بازناس موجو كيرتو". يهدف هذا البحث إلى تحديد
أثر رقمنة دفع الزكاة على مشاركة الزكاة في مدينة بازناس موجو كيرتو. وتستند خلفية هذا البحث إلى ظاهرة التطور التكنولوجي
الرقمي الذي تسلسل إلى مختلف جوانب الحياة، بما في ذلك نظام دفع الزكاة. تُسهّل رقمنة الدفع على الزكاة دفعها إلكترونياً من
(QR Code) خلال منصات متنوعة، مثل الحفظ الإلكترونية والتحويل البنكي ورمز الاستجابة السريعة.

تثبت هذه الدراسة وتحلل ما إذا كان هناك تأثير متزامن لرقمنة دفع الزكاة على مستوى مشاركة المزاكي في مدينة
بازناس موجو كيرتو، كما تثبت وتحلل ما إذا كان هناك تأثير جزئي على مستوى مشاركة المزاكي في مدينة بازناس موجو كيرتو.
تستخدم هذه الدراسة نهجاً كمياً مع أسلوب المسح من خلال استبيان تم توزيعه على المزاكي في مدينة بازناس موجو كيرتو.
البيانات المستخدمة هي بيانات أولية وثانوية. تأتي البيانات الأولية من الاستبيانات بينما تأتي البيانات الثانوية من المكتبات أو
من تقارير الأبحاث السابقة. عدد العينات المستخدمة هو 83 مستجيباً. المستجيبون المختارون هم المزاكي الذين يدفعون الزكاة
من خلال الدفع الرقمي في مدينة بازناس موجو كيرتو.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن رقمنة دفع الزكاة لها تأثير كبير في الوقت نفسه على مستوى مشاركة الزكاة في مدينة
الجدولية البالغة T المحسوبة البالغة 17.946، وهي أكبر من قيمة T بازناس موجو كيرتو. ويتجلى ذلك من خلال قيمة
البالغ 0.797، أي ما يعادل 79.7%، بينما R2 مع دلالة إحصائية قدرها 0.000. من نتائج معامل التحديد، 1.989
تتأثر نسبة 20.3% المتبقية بمتغيرات أخرى خارج نموذج البحث هذا.

الكلمات المفتاحية: رقمنة دفع الزكاة، مستوى المشاركة في المزاكي
UNIVERSITY
KH. ABDUL CHALIM